

# Vecinos del barrio de Masías protestan por la ubicación de un ecoparque junto a la urbanización

La asociación vecinal critica los malos olores que produce la instalación para residuos no orgánicos

David Pérez, Moncada  
La Asociación de Vecinos del barrio de Masías ha reclamado al gobierno de Moncada que realice las gestiones oportunas para trasladar de ubicación el ecoparque actualmente en construcción. El recinto apto para el depósito de residuos no orgánicos está ubicado junto al polideportivo municipal La Pelosa, en el centro neurálgico de esta zona residencial de la localidad. «Esa es una mala ubicación, justo debajo de una torre de alta tensión», ha apuntado un portavoz vecinal.

La elección de ese espacio de terreno rodeado de viviendas no es el único factor reductor de la calidad de vida en esta zona de viviendas. «Al lado justo irá la futura Ciutat de la Pilota, el contraste visual será impactante y las molestias a los vecinos, también», añade, «ya que a nadie le gusta tener frente a su casa un vertedero de residuos». Otro aspecto contrario a la localización elegida para el ecoparque sería, a juicio



LEVANTE-EMV

**EN OBRAS.** El ecoparque se sitúa debajo de una torre de alta tensión y junto a las viviendas.

de este interlocutor, «el aumento del tráfico de vehículos pesados en plena zona urbana de Masías».

Las obras del ecoparque, actualmente en marcha, avanzan a grandes zancadas, tal como afir-

man estos residentes de Masías. Reconocen que la adjudicación del proyecto ecológico, llevada a

cabo el pasado mes de junio, contó con los votos a favor de PP y APIM y las abstenciones de UV, PSPV y Bloc.

«Pero nadie nos informó entonces. A Concha —alcaldesa socialista de Moncada— le hemos pedido que presione para lograr el traslado, pero me dice que las obras no pueden paralizarse ahora», se lamenta este ciudadano, quien cree que la solución al problema también está en manos de la Diputación de Valencia y de la conselleria de Medio Ambiente. «No nos oponemos al ecoparque sino a la ubicación», ha reiterado el portavoz.

## Cables de alta tensión

El interlocutor vecinal ha señalado también otro riesgo palpable que podrían padecer los residentes «en los más de mil chales»: un hipotético incendio. «Hay que tener en cuenta que, por encima, pasa un cable de alta tensión y hay además zonas ajardinadas cerca», ha concluido.